

VICTOR PAZ Y JULIO GARRET DIRIGIRAN LOS DESTINOS DE BOLIVIA A PARTIR DE MAÑANA 6 DE AGOSTO, DIA DE LA PATRIA



Alfonsín llegó hoy

Buenos Aires, Ago 5 (AFP). El Presidente Raúl Alfonsín partirá hoy con destino a La Paz, para asistir mañana martes a la asunción del nuevo mandatario constitucional boliviano, Víctor Paz Estenssoro, a nunció oficialmente la Casa Rosada (sede gubernamental).
Alfonsín partirá en un avión especial, desde la base de la Fuerza Aérea en la localidad de el Palomar, a unos 25 kilómetros al Oeste de esta capital.
El Jefe de Estado viajará acompañado de una reducida comitiva, cuyo número y composición no se dio a conocer, y retornará mañana mismo a Buenos Aires, dijeron fuentes gubernamentales.
Alfonsín había asistido, la semana pasada, a la asunción del presidente Alán García y anteriormente estuvo presente en los juramentos de los mandatarios Julio María Sanguinetti, de Uruguay Jaime Lusinchi, de Venezuela.

000—0—000

Alán García mañana

LIMA, AGO 5 (AFP).— El Presidente peruano, Alán García Pérez, viajará mañana, martes a La Paz, para asistir a la transmisión de mando de su homólogo Víctor Paz Estenssoro, se confirmó hoy en Lima oficialmente.

El joven mandatario, que efectuará su primer desplazamiento al exterior en su condición de Jefe de Estado, viajará en compañía del Canciller Alán Wagner y una comitiva oficial, precisó un vocero del Palacio de Gobierno.
García Pérez quien permanecerá en La Paz sólo cuatro horas, hoy mismo recabó la autorización correspondiente del Congreso de la República.
Según la fuente, el avión presidencial partirá de la base militar grupo ocho, cerca del Aeropuerto Internacional Jorge Chávez, a las 11H0 locales (16H0 GMT).

ADN SERA RESPETUOSA DE LA DECISION DEL CONGRESO

(JORNADA).— La Diputado por Acción Democrática Nacionalista, H. Luz Pilar Barrancos de Castro en declaraciones que formuló hoy a este vespertino, manifestó que su partido político será respetuoso de la decisión del H. Congreso Nacional.

Expresó que el triunfo del MNR se debió al apoyo que le brindaron partidos políticos como el MIR, PDC y el propio MNR cosas que no logró su partido político en razón de que por "principios" no podía llegar a acuerdos con la izquierda.

MIR VOTO POR DEFENDER

INTERESES DEL PUEBLO

BOLIVIANO: H. GONZALES

(JORNADA).— Con la determinación que adoptó en el Congreso el Movimiento de la Izquierda Revolucionaria (MIR), no se ha hecho otra cosa que garantizar un nuevo gobierno democrático con lo cual ha desaparecido el temor de una interrupción del proceso democrático, sostuvo hoy para JORNADA el Diputado mirista, H. Luis Gonzales Quintanilla.

El MIR ha votado por la defensa de los intereses del pueblo boliviano, especialmente de sus sectores populares, manifestó al remarcar que el voto de los parlamentarios de ese partido político en el Congreso Nacional, constituyen la defensa del proceso democrático constitucional.

Aclaró enfáticamente, que el MIR no obstante haber favorecido con sus votos al binomio Paz-Garret, no participará en el gobierno, "será un partido de oposición pero responsable".

"Una oposición de servicio a la nación toda y de solución a los problemas del país" concluyó.

DIERON MUERTE A COMANDANTE GUERRILLERO EN SAN SALVADOR

San Salvador, Ago 5 (AFP) Las fuerzas gubernamentales anunciaron haber dado muerte al comandante guerrillero "Arnulfo" del Partido Revolucionario de los Trabajadores Centroamericanos (PRTC), en enfrentamientos en Estanzuelas, 115 Km al Este de San Salvador, según fuentes militares de la zona.



El Senador Zamora Medinacelli hizo duras críticas a Siles Z.

Victor Paz Estenssoro, de 78 años de edad, líder del Movimiento Nacionalista Revolucionario (MNR), se convirtió en el septuagésimo quinto presidente de Bolivia, por el período 1985-1989 al lograr el apoyo de 94 de los 157 parlamentarios que componen el Congreso Nacional, se anunció oficialmente hoy aquí.

La elección constituyó según los analistas, un acontecimiento histórico dentro de los dramáticos esfuerzos que se realizan en el país por estabilizar su proceso democrático, lo que podría contribuir a consolidar el sistema constitucional en América Latina.
Paz Estenssoro, ocupa por cuarta vez la presidencia de la República.

La primera vez lo hizo entre 1952 y 1956 la segunda entre 1960 y 1964, y la tercera entre agosto y noviembre de 1964, oportunidad en que fue derrocado mediante golpe dirigido por el Gral. René Barrientos.

La designación de Paz Estenssoro tuvo lugar después de dos rondas de votación. En la primera, sólo consiguió 70 votos, nueve menos de los estrictamente necesarios. Pero en la segunda obtuvo una cómoda victoria sobre su rival, Hugo Banzer Suárez, de Acción Democrática Nacionalista (ADN).

En ambas instancias, ADN sumó 51 sufragios mientras, en la segunda ronda, el líder del MNR logró el apoyo del Movimiento de Izquierda Revolucionario (MIR) de Jaime Paz Zamora, del MNR de Izquierda (MNR-I), del mandatario saliente, Hernán Siles Zuazo, del MNR Vanguardia (MNR-V) de Carlos Serrate Keich del Partido Demócrata Cristiano (PDC) y del Movimiento Revolucionario Tupaj Katari Liberación (MRTK-L).
Los votos blancos sumaron cuatro y los nulos ocho, pertenecientes a las bancadas del Partido Socialista Uno (PS-1) del Frente del Pueblo Unido (FPU) y de Falange Socialista Boliviana (FSB).

El apoyo parlamentario se debió al temor de que el Gral. Banzer Suárez pudiera reeditar los métodos represivos que impuso durante su presidencia de facto (1971-1978). Por esta razón, ADN no logró su meta ni un sólo voto a los de su propia bancada.

La votación congregacional se hizo obligatorio en cumplimiento de la constitución política del Estado, debido a que ninguno de los 18 candidatos logró la mitad más uno de votos en las elecciones directas del 14 de julio pasado. Al conocerse la elección de Paz Estenssoro, luego de más de ocho horas continuas de debates y votaciones, partidarios de Paz Estenssoro, seguían apostados en la barra del salón de la Cámara del Palacio Legislativo.

Los adeptos al nuevo presidente celebraron alborozados el triunfo "movimentista".

Inmediatamente después, el jefe de la campaña electoral del MNR, Guillermo Redregal Gutiérrez, dijo que su partido hará un gobierno de "paz, armonía y concertación".

En horas previas, militantes del MNR y ADN protagonizaron un enfrentamiento, a raíz del cual resultó herida de bala, aunque en forma leve, una admiradora del presidente electo.

Luego de la elección de Paz Estenssoro el Congreso designó a Julio Garret Aillón, también del MNR, al cargo de vicepresidente constitucional.

Debido al abandono de la bancada de ADN, Garret triunfó con 71 votos, sobre un total de 106 sufragios emitidos.

La posesión de Paz Estenssoro y Garret Aillón se producirá mañana, martes, en un solemne acto, al que, según se adelantó, asistirán, los presidentes de Argentina Raúl Alfonsín, de Perú, Alán García, y

demás de una decena de ministros de Relaciones Exteriores cuyo arribo está siendo anunciado en forma sucesiva.

SILES Y SUS MINISTROS SERAN ENJUICIADOS DIJO EL SENADOR ZAMORA M. - Fustigó a la Democracia Cristiana por su oportunismo sin escrúpulos

(JORNADA). Durante su intervención en el Congreso el Senador Oscar Zamora del FRI, anunció que su partido y el MNR iniciarán juicio de responsabilidades contra Hernán Siles Zuazo y sus ministros por la situación de caos económico en la que sumieron al país.
El hecho de que ahora voten por el Dr. Victor Paz, no les libra a los del MNR de Siles de ser enjuiciados, dijo Zamora. De otra parte fustigó duramente a los de la Democracia Cristiana por su oportunismo sin escrúpulos.

De otra parte el Senador Oscar Zamora Medinacelli, del Frente Revolucionario de Izquierda que logró un acuerdo electoral con el Movimiento Nacionalista Revolucionario, partido éste que salió victorioso en la elección que realizó el Congreso Nacional esta madrugada, informó que aún no se ha considerado la posibilidad de que el partido que lideriza (FRI) participe en el gobierno.

Enfatizó que el resultado de las elecciones no puede menos que alegrar a todo el pueblo de Bolivia por cuanto la designación de Paz Estenssoro y Garret Aillón a la Presidencia y Vicepresidencia de la República, respectivamente no significa sino el resguardo del proceso democrático constitucional.

En cuanto se refiere a la actitud de la bancada parlamentaria de Acción Democrática Nacionalista que hizo abandono del hemiciclo parlamentario el H. Zamora Medinacelli manifestó, que dicha actitud puede considerarse "lógica" y que sin embargo la misma, "no empaña el triunfo, la victoria del MNR".

Finalmente, expresó que su partido mantendrá una conducta política de apoyo al gobierno de Paz Estenssoro y formará un llamado a la unidad de todos los bolivianos en aras del éxito y superación de la crisis.